



## La Edición de ABC Alicante celebra su primer aniversario

**Madrid, 20 de febrero de 2013.-** La edición de ABC Alicante ha cumplido un año. En febrero de 2012 llegaba a los quioscos el primer número de la nueva etapa de la edición alicantina. Desde entonces la edición de **ABC Alicante se ha consolidado en los quioscos de la provincia gracias al respaldo de los lectores.**

Por este motivo, ABC organizó ayer 19 de febrero un acto patrocinado por SabadellCAM para celebrar el aniversario en el marco del Museo Arqueológico de Alicante (MARQ), que contó con la presencia de la presidenta-editora de ABC, Catalina Luca de Tena; el director del diario, Bieito Rubido; el presidente de la Generalitat, Alberto Fabra; la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor; y la alcaldesa de la ciudad, Sonia Castedo.

Políticos, empresarios, representantes de las instituciones y, en definitiva, referentes de la sociedad civil alicantina, quisieron acompañar a ABC para destacar su labor informativa y social tanto en la provincia como en toda la Comunidad Valenciana.

**Bieito Rubido** quiso dar las gracias por la acogida que Alicante ha brindado a un periódico como ABC que, según sostuvo, a “sus 110 años es un espejo donde la sociedad se puede reflejar”.

El director de ABC subrayó que “vivimos tiempos de zozobra, inquietud, grises y que afectan a la moral de los españoles, pero **tenemos que reivindicar para las futuras generaciones la España luminosa que representan Alicante y la Comunidad Valenciana**”. Bieito Rubido expresó su objetivo de “ser todavía más relevantes en la provincia”.

En ese sentido, la presidenta de la Diputación de Alicante, **Luisa Pastor**, resaltó el “enfoque joven de ABC pero sin olvidar la tradición centenaria del periódico”. Además, recordó que “los políticos **estamos sometidos a un mayor grado de exigencia pero es necesario no perder el rigor**. El mismo que alimenta la crítica debe alimentar el rigor, y en eso destaca ABC, especialmente por su análisis”. Pastor también agradeció la “voz” que representa el periódico para las principales reivindicaciones de la provincia.

Por su parte, la alcaldesa de Alicante, **Sonia Castedo**, señaló que “ABC se distingue por la capacidad para combinar inmediatez con rigor. El del periodismo -dijo- es un oficio noble que precisa de gente noble, que analice con rigor y respeto a las instituciones. **Es fácil destruir, pero 110 años después ABC y sus profesionales siguen siendo garantes de un periodismo de calidad**”. El presidente de la Generalitat cerró los parlamentos para dar “las gracias a ABC por apostar por esta provincia. Somos sinónimo de luminosidad, de superar las adversidades”. Así, puso de ejemplo a ABC Alicante, “que ha superado con nota este primer año, con más lectores y una unión de hecho y de derecho con ellos”. Por ello, deseó a ABC que “continúe muchos años para seguir contando que trabajamos y luchamos por lo mejor para este territorio”.